

## DIE MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

Gegründet vom Städtischen Orchester Kornwestheim e.V. im Jahr 1960, wurde die Musikschule Kornwestheim 1983 zur städtischen Einrichtung und ist mittlerweile als fester Bestandteil in der kommunalen Bildungslandschaft und auch als Teil des öffentlichen Kulturlebens nicht mehr aus Kornwestheim wegzudenken.

Uns liegt am Herzen, die Kraft der Musik Kindern und Jugendlichen zugänglich zu machen und möglichst vielen Menschen ein Leben mit Musik zu ermöglichen. Musik bildet Persönlichkeiten. Als Musikschule leisten wir damit einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft und tragen wesentlich zum öffentlichen Kulturleben bei.

Ob Kindergarten- oder Schulalter, Erwachsene und auch Menschen im wohlverdienten Ruhestand – an der Musikschule Kornwestheim finden alle Musikinteressierten und solche, die es werden wollen, das passende Angebot.

Außerdem ist die Städtische Musikschule Mitglied im Verband deutscher Musikschulen (VdM) und folgt den Qualitätsansprüchen seiner Mitgliedsschulen.



### MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

STUTTGARTER STRASSE 91

70806 KORNWESTHEIM

#### ÖFFNUNGSZEITEN DES SEKRETARIATS:

MONTAG	10:00-12:30 UHR UND 14:00-17:00 UHR
DIENSTAG	14:00-16:00 UHR
MITTWOCH	10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR
DONNERSTAG	10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR

[musikschule.kornwestheim.de](http://musikschule.kornwestheim.de)

Telefon: 07154 - 202 - 6221

Fax: 07154 - 202 - 6224

E-Mail: [musikschule@kornwestheim.de](mailto:musikschule@kornwestheim.de)

# MUSIK-KÄFER



DU MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

# Musik-Käfer im Überblick

## WAS?

In diesem Angebot, Musikkäfer-Krabbelgruppe, werden die Kleinsten die Möglichkeit haben ihre eigene Stimme spielerisch zu entdecken und zu entwickeln, ihre Fortbewegungsfähigkeit zu unterstützen und gemeinsam erste musikalische Erfahrungen zu sammeln.

Gemeinsames Musizieren und musiksensibel sein ist für Kinder im Säuglingsalter extrem wertvoll.

Durch Lieder, Sprechverse und Bewegungsspiele werden die Kinder zusammen mit ihren Bezugspersonen die eigene musikalische Stimme entdecken. Die Sprachförderung wird auch stark im Fokus sein.

Es wird mit einfachen Instrumenten wie Glöckchen, Klanghölzer, Rasseliefern und Trommeln musiziert, sowie mit Alltagsgegenständen.



## WER?

Alle Kinder im Alter von 12 bis 24 Monaten mit einer Bezugsperson (z.B. Mama, Papa, Oma, Opa, Tagesmama), die

- ihr Kind durch gemeinsames Singen anregen wollen, um mit Freude seine eigene Stimme zu entdecken
- die erste musikalischen Anregungen für Zuhause suchen und die das Musizieren zu einem festen Bestandteil des Familienlebens machen wollen
- ihre gemeinsame Beziehung unterstützen möchten und exklusive Zeit mit dem Kind verbringen wollen

## WANN?

Kursbeginn ist in der Regel im Herbst, je nach Nachfrage auch im Frühjahr. Einstieg unterjährig nach Absprache mit dem Sekretariat möglich.

Unterrichtsdauer: 45 Minuten  
Kursdauer: 12 Monate  
(kein Unterricht während der Schulferien)

Gruppengröße: mindestens 6 Eltern-Kind-Paare.

## WICHTIG:

Unterrichtsinhalte:

- Einfache Fingerspiele, um die Feinmotorik zu entwickeln und unterstützen
- Bezugsperson wird zum eigenen Singen und Musizieren angeregt
- Ausgabe von Liedern und Aktivitäten in Papierform
- Lieder begleiten und mit Hörspielen darstellen
- Kindertänze werden altersgemäß realisiert
- Körperliche Nähe musikalisch begleiten
- Impulse durch musikalische Rituale

## WARUM?

Das Kind wird durch die Musikstunde spielerisch geleitet. Es entdeckt dabei mit allen Sinnen die Musik in einer kleinen Gruppe mit anderen Kindern. Die Begleitperson wird schöne und einfache Anregungen bekommen, um die Musik mit nach Hause zu nehmen, die sie durch ihren Alltag begleiten kann.

Diese Musikstunde bietet auch die Möglichkeit für die Kleinsten, ausschließlich und intensiv Zeit mit der Begleitperson zu haben, in der der Fokus nur auf ihnen liegt.

Durch ein erstes Kennenlernen der Musikschule werden Hemmschwellen abgebaut, und die Musikschule als ein fröhlicher Ort mit breitgefächertem Angebot für alle Altersgruppen kennengelernt.